

32 Region Wagram Meine Region

Woche 47/2024 NÖN

SPATENSTICHFEIER

Neuer Campus schlägt alles

Neben der Vogelwarte Seebarn verfügt Grafenwörth bald über eine weitere universitäre Einrichtung: „Campus Lakeside“, Krankenpflegeschule, Bachelor-Studiengang und erstes Ambulatorium für pflegende Angehörige an einem Ort.

VON GÜNTER RAPP

GRAFENWÖRTH Mit dem SeneCura „Campus Lakeside“, in Nachbarschaft der Grafenwörther Siedlung Sonnenweiher, will SeneCura in Kooperation mit der **IMC** Krems die Pflegequalität in Österreich nachhaltig steigern und dem bestehenden Pflegefachkräftemangel entgegenwirken.

Investitionen von rund 40 Millionen Euro sind geplant: 30 Millionen für den Campus so-

wie je 5 Millionen Euro für die Erweiterung Sozialzentrum SeneCura für Kurzzeitpflege und für das Ambulatorium.

Neben einer Krankenpflegeschule mit Ausbildungen zur Pflegeassistenz und Pflegefachassistenz soll auch ein dreijähriges Bachelor-Studium in der Gesundheits- und Krankenpflege angeboten werden. Teil des Campus werden auch ein Hotel mit Restaurant und direkter Zu-



▲ NV-Vorstandsdirektor Bernhard Lackner und SeneCura CEO Anton Kellner (5.u.6.v.r.) sowie Bürgermeister Alfred Riedl (4.v.l.) mit den Festgästen beim Spatenstich für „Campus Lakeside“.

Foto: Rapp

gang zum Badeseer sein. Baustart ist noch heuer, spätestens aber Anfang 2025. Das versichert SeneCura CEO Anton Kellner im Gespräch mit der NÖN.

Von einem „Feiertag für die Gemeinde“ sprach Bürgermeister Alfred Riedl beim Spatenstich, der am NÖ Landesfeiertag vonstatten ging. Riedl ging auch kritisch auf das mehr als vier Jahre dauernde Bewilligungsverfahren ein. Der Bau des SeneCura Campus sei krönender Höhepunkt am Sonnenweiher. „Der Spatenstich ist der Abschluss eines gemeinsamen Projektes“, schloss Riedl.

Vom Bestreben, leistbaren Wohnraum mit möglichst ge-

ringem Bodenverbrauch zu schaffen, sprach Bernhard Lackner, Vorstandsdirektor NÖ Versicherungs-AG. „Bis Ende 2025 werden alle Wohnhäuser fertiggestellt“, versprach Lackner.

Weil ab 2026 Pflegeausbildungen nur mehr auf Hochschulniveau möglich sein werden, ermöglicht SeneCura in Grafenwörth diese Studiengänge. „Wir führen auf einem einzigen Campus Krankenpflegeschule und Studiengang zusammen, eingebettet in die Natur“, erklärte Anton Kellner. Im Haupthaus, dem SeneCura Pflegezentrum Grafenwörth, werden zusätzlich 40 Pflegebetten geschaffen.